

le plus des progrès réalisés dans ce domaine. Nous chargeons nos ministres de poursuivre leurs efforts en vue de simplifier et d'harmoniser notre réglementation douanière, et d'assurer qu'elle est respectée, ces objectifs représentant deux secteurs prioritaires sur lesquels insistent l'ABAC et nos milieux d'affaires. Pour mieux asseoir les travaux à venir en vue d'accélérer le commerce, nous recommandons fortement à nos ministres et à nos fonctionnaires d'une part de déployer des efforts considérables pour établir, en 2001, un ensemble de principes sur la facilitation du commerce, et d'autre part de veiller à ce que cette démarche soit intégrée, ce qui contribuerait à réduire les coûts payés par ceux qui font des affaires dans la région.

36. L'avenir appartient à nos jeunes. Les investissements que nous faisons pour les inciter à préserver la riche mosaïque culturelle de la région et les encourager à perfectionner leurs connaissances et leurs compétences détermineront, dans une large mesure, l'orientation de la mondialisation. Nous nous réjouissons du large éventail de programmes qu'offrent cette année plusieurs économies pour promouvoir le dialogue entre les jeunes et nous recommandons vivement de poursuivre ces activités afin d'insuffler un sentiment plus fort d'appartenance à la communauté de l'Asie-Pacifique.
37. Nous joignons à notre déclaration diverses directives additionnelles à l'intention des ministres et des fonctionnaires, ainsi qu'une annexe qui donne un aperçu de notre programme d'action pour la nouvelle économie.